



USS se posiciona entre las diez mejores instituciones chilenas en el Ranking Nature Research Leaders 2024



La Universidad San Sebastián se ubicó entre las diez primeras instituciones chilenas listadas en el prestigioso ranking Nature Research Leaders 2024 (Nature Index), índice internacional que mide la publicación de artículos científicos en revistas de alta calidad durante el año precedente. Con 22 publicaciones, la USS se posiciona en el décimo lugar, destacándose principalmente por una fuerte presencia en las áreas de química y física.

“Es un logro que refleja el decidido compromiso de la Universidad con el desarrollo de la investigación enfocada en los diferentes desafíos territoriales donde estamos presentes. Durante los últimos años, el fortalecimiento de nuestros equipos y la inversión en infraestructura nos permite contribuir al progreso de la ciencia desde

nuestra región”, destacó Sergio Hermosilla, vicerrector de la sede De la Patagonia.

Los temas trabajados en las publicaciones abarcan desde la síntesis y caracterización de nuevos complejos químicos, hasta teorías avanzadas en física de partículas y supergravedad. Además, hay contribuciones significativas en biología, neurociencia y ciencias médicas, incluyendo estudios sobre la atrofia muscular en cáncer, transporte de proteínas y metabolismo cerebral.

La USS ha dado un salto significativo en el ranking, pasando del puesto 21 en la edición del año 2023 al puesto 10 en 2024, siendo esta la primera vez que ingresa al top 10 de instituciones universitarias de Chile. Además, ingresa al ranking con todas las disciplinas (Ciencias Biológicas, Química, Ciencia de la

Tierra y Medioambiente, Ciencias de la Salud y Ciencias Físicas). La mejor posición se alcanza en el área de Química, donde la USS aparece por primera vez en esta disciplina en el ranking, ocupando la cuarta posición.

El Nature Index es una base de datos abierta que rastrea las contribuciones a artículos de investigación publicados en revistas seleccionadas por su reputación por un grupo independiente de investigadores.

El Dr. Carlos Vio, vicerrector de Investigación y Doctorados de la USS, comenta que “este logro es fruto de un proyecto institucional de fortalecimiento de las capacidades de investigación y formación avanzada, por lo que estamos orgullosos de ser parte de este selecto grupo de instituciones líderes en investigación en el país”.